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comisión de atletas

Presidenta: FILZMOSER Sabrina
Miembros: BONFACE Harriet, EBINUMA Masashi, GALEA Natalie, KARAKAS Hedvig, 
LIPARTELIANI Varlam, MARCONCINI Matteo, PARETO Paula, VALOIS-FORTIER 
Antoine

La Comisión de Atletas (CA) de la FIJ ha estado trabajando para establecer una buena 
comunicación entre los atletas y la dirección de la FIJ.

Los miembros de la Comisión de Atletas han mantenido contactos regulares con el Comité 
Olímpico Internacional y han respondido a preguntas de atletas de todo el mundo.

Los debates del Foro Internacional de Atletas fueron sólo una parte de un programa más amplio 
de participación de los atletas en vísperas de los Juegos de Tokio 2020. La Comisión de Atletas 
celebró 10 llamadas con atletas en vísperas de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 y se propuso 
apoyarles plenamente durante los Juegos a través de la plataforma Athlete365.

Además, la Comisión de Atletas del COI ha participado activamente y ha colaborado estrechamente 
con nuestra federación y con el Comité Organizador de Tokio 2020 para garantizar que los Juegos 
Olímpicos se desarrollen sin contratiempos y con éxito para todos los participantes, y que los 
intereses de los atletas estén en el centro de todas las decisiones.

En Tokio 2020 también se eligieron los miembros de la Comisión de Atletas del COI, y cientos de 
nuestros atletas participantes en los Juegos aprovecharon la oportunidad para votar.

A continuación, encontrará un resumen de los temas e información más importantes que hemos 
tratado desde los Juegos.

LLAMADAS CON EL COI después de los Juegos:
1. Llamada con el COI de 9.9.2021
Conferencia telefónica con la red mundial de Comisiones de Atletas - Actualizaciones de las 
reuniones de las Comisiones de Atletas del COI - Debates sobre la nueva Comisión de Atletas 
del COI

2. Llamada con el COI 7.1.2022
Conferencia telefónica con la red mundial de Comisiones de Atletas - Novedades de la reunión 
del COI con la Comisión de Atletas - Guerra UKR/RUS - Coronavirus - Noticias de Pekín - AMA, 
RUSADA

3. Llamada con el COI del 10/11.2.2022
Proyecto del COI "LEGACY RESEARCH", realización del vídeo promocional
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4. Llamada Athlete365 del 5.7.2022
Iniciativas y proyectos para deportistas, tareas en redes sociales, oportunidades para otros 
juegos, becas, apoyo

5. Llamada con la Comisión de Atletas de la AMA del 7.7/28.8.2022
Debates de la Comisión de Atletas de la AMA sobre la elección

6. Llamada con el COI de 14.9.2022
Conferencia telefónica con la red mundial de Comisiones de Atletas - Información actualizada 
sobre las reuniones de las Comisiones de Atletas del COI - Solidaridad olímpica, oportunidades 
- Organización, detalles, hechos, preparación de los Juegos Olímpicos de París

# otras tareas importantes:
1.- Secretario de la ONU sobre Cambio Climático (como Presidenta de la Comisión de Atletas)

2.- Discusiones de la Comisión de Atletas con la Federación Japonesa de Judo (AJJF)

3.- Conexión de la AMA con la Comisión de Atletas de la FIJ

4.- Elección de la Comisión de Atletas de la AMA (28/29.2022)

5.- Debates con todos los miembros de la Comisión de Atletas sobre el orden del día de la FIJ 
para los CM de Tashkent

6.- Grand Slam de Tokio 2022; actividades para conectar la Comisión de Atletas con el COI/AJJF, 
NPO JUDOs, proyecto 12/52, Athlete365

7.- Animar a los atletas a participar en todo tipo de proyectos e iniciativas como la WOA (World 
Olympians Association) y otros proyectos de base

8.- Apoyo a STOP WAR, para subrayar que estamos trabajando por la paz como comu# nidad. 
Afortunadamente, ha habido muchas iniciativas de todas nuestras federaciones y clubes para 
apoyar a los judoka ucranianos

9.- Video COP27 como Comisión de Atletas de la FIJ - firmante de la campaña S4CA

10.- Comisión de apoyo a la infancia, Judogallerykids

# Otros asuntos/correos electrónicos de atletas de todo el mundo con preocupaciones siempre 
se han remitido y discutido con la Comisión Disciplinaria de la FIJ, el SG de la FIJ, el Director Jefe 
de Arbitraje de la FIJ, por ejemplo:

• Preguntas sobre nuevas normas/reglamentos
• Soluciones para mediciones Judogi
• Actividades en redes sociales con Athlete365, COI, AMA, MoveForPeace
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# Después de que los atletas y entrenadores solicitaron un nuevo calendario de chequeo y 
pesaje de Judogi en todos los eventos de la FIJ, esta tarea tan importante ya ha sido finalizada 
recientemente por el departamento de deportes de la FIJ.

A otro nivel:
Este año tengo que mencionar un proyecto en el que intenté combinar e integrar mi trabajo como 
embajadora del clima, presidenta de la Comisión de Atletas y embajadora de la AMA.

La misión "FOREVER EVEREST" de este año, apoyada por la FIJ, tuvo lugar en marzo/abril/
mayo/junio de 2022. Documentado por el equipo de filmación de la FIJ (Nicolas Messner, Robin 
Willingham, Jo Crowley) y promocionado en todos los canales de la FIJ, fue un gran éxito, sobre 
todo porque muchos atletas pudieron ponerse en contacto conmigo para transmitirme sus ideas, 
problemas y soluciones. Creo firmemente que esto ha conectado proyectos de desarrollo como 
Judo por la Paz, Judo por el Mundo, Judo en las Escuelas, Stop War o campañas climáticas 
con toda la comunidad de la FIJ. También ha derribado las barreras invisibles entre atletas, 
entrenadores, árbitros, las distintas comisiones de la FIJ y personas de otros deportes y ámbitos. 
Forever Everest servirá, por tanto, para construir una red aún mayor que permita difundir los 
valores del judo por todo el mundo.

Escalar el Everest desde el nivel del mar y promover el espíritu de Jigoro Kano en el camino 
hacia la cumbre debería ser un signo de trabajar juntos y ayudar a toda la comunidad.


